



Esta semana finalizarán las regulaciones que prohíben al gobierno de Estados Unidos trabajar con contratistas que utilizan tecnología de cinco compañías chinas: Huawei, ZTE, Hikvision, Dahua y Hytera Communications, según informó [Reuters](#).

La prohibición se introdujo por primera vez como una disposición en la Ley de Autorización de Defensa Nacional de 2019, que impide que las agencias gubernamentales firmen contratos con empresas que utilizan equipos, servicios o sistemas de Huawei y las otras 5 compañías antes mencionadas, citando preocupaciones de seguridad nacional.

La Asociación Industrial de Defensa Nacional, un grupo comercial, solicitó al gobierno que extendiera el plazo porque afirmó que muchos contratistas actualmente están lidiando con el impacto económico de la pandemia por COVID-19.

Otro desafío para los contratistas federales es que las empresas en la lista negra son líderes mundiales del mercado en sus respectivas categorías, lo que dificulta la búsqueda de alternativas.

Por ejemplo, Huawei y ZTE son dos de los proveedores de equipos de telecomunicaciones más grandes del mundo. Dahua y Hikvision son dos de los mayores proveedores de equipos de vigilancia y cámaras, mientras que Hytera es un líder del mercado para radios bidireccionales.

La prohibición es uno de los muchos enredos que Huawei ha tenido con el gobierno de Estados Unidos desde que se identificó por primera vez como una amenaza a la seguridad nacional, junto con ZTE, según un [informe del Congreso de 2012](#).

En mayo de 2019, Huawei presentó una moción legal contra la disposición en la Ley de Autorización de Defensa Nacional, y el director legal de la compañía declaró que «*los políticos en Estados Unidos están utilizando la fuerza de toda una nación para perseguir a una empresa privada*».

Sin embargo, Estados Unidos no es el único país con preocupaciones de seguridad nacional



con respecto a Huawei. Este jueves, Reuters informó que Telecom Italia (TIM), decidió excluir a Huawei de su oferta por equipos 5G en Italia y Brasil, ya que el gobierno italiano está deliberando si prohíbe la tecnología de Huawei en la red 5G del país.

Huawei dijo a Reuters que *«la seguridad y el desarrollo de la Italia digital deberían basarse en un enfoque basado en hechos y no en acusaciones sin fundamento»*.

Según los informes, el Reino Unido también se encuentra [considerando](#) una prohibición similar de Huawei en su red 5G.